
Unsere Mitgliederzahlen sind nach und nach angestiegen so dass wir gegen Ende der Saison 2024
so um die 475 gelegen waren.
Dass es über die Winterzeit weniger Bewegung geben würde, war abzusehen und doch kletterte die
Zahl beständig - wenn auch langsam weiter. Und siehe da: 

Wir haben die 500-er Marke Ende Februar geknackt!

 

Heute, etwas nach unserer Mitgliederversammlung 2024 liegen wir sogar noch mal um 8 darüber.
Weiter so! Was für ein Erfolg!

Neue Marke geknackt


